

令和5年度スタート。今年度もよろしくお祈いします！

4月10日(月)に令和5年度1学期の始業式を行いました。残念ながら、今年度は新1年生がいなくて、児童数は、2～6年生の31名、新しく5名の先生方も加わり、職員18名で令和5年度の八竜小学校がスタートしました。「夢をもち 笑顔いっぱい 元気あふれる八竜小」をめざして、全職員で、安全・安心な学校づくりに頑張っていきます。今年度は、2・3年生、4・5年生が複式学級となり、全5学級となります。

始業式では、目標をもち、1年間、頑張ってもらいたいことを伝えました。全員が心のスイッチを入れて、それぞれの目標に向かってくれることを期待しております。1年間、保護者の皆様、地域の皆様のお力添えをどうぞよろしくお願いいたします。



～生命を大切にし、坂本を愛し、
夢の実現に向け、
自ら学び続ける児童生徒の育成～

宇宙あさがおの種がやってきた！

今年度の教育目標「生命を大切にし、坂本を愛し、夢の実現に向け、自ら学び続ける児童生徒の育成」とし、小中一貫の目標としました。スローガンは「夢をもち 笑顔いっぱい 元気あふれる八竜小」です

そのために「目標をもつこと・あいさつ・思いやり・自ら進んで」をがんばって、すばらしい八竜小をつくっていこうと子供たちと誓いました。

1年間、この目標に向かい、取り組んでいきますので、どうぞご理解とご協力をお願いいたします。



宇宙飛行士の山崎直子さんが宇宙での実験のために持って行かれたあさがおの種を全国で増やそうというプロジェクトに八竜小が九州の代表となりました。

4月12日(水)にその種の授与式が行われました。100粒いただきまして、これから種をまき、秋に多くの種を収穫できるようにみんなで育てていきます。

これからHP等であさがおの様子をお知らせします。



○25日(火)は、今年度最初の授業参観・PTA 総会・学級懇談会を行います。子供たちの新しい学年での意気込みをご覧ください。

○5月2日(火)は、小中合同の運動会の結団式と歓迎遠足です。お弁当が必須なので、ご準備をお願いいたします。